

martes 2 de febrero de 2021

# La Laguna ofrecerá formación gratuita vinculada a la artesanía para ayudar al sector a paliar los efectos de la crisis

*El área de Desarrollo Local prepara diversos cursos para aumentar las capacidades de venta y promoción del producto tradicional, así como para divulgar y enseñar los distintos oficios entre la población*



La Concejalía de Desarrollo Local del Ayuntamiento de La Laguna ofrecerá formación gratuita relacionada con la artesanía para apoyar a un sector que se está viendo “duramente afectado por las consecuencias de la crisis sanitaria”. El edil responsable del área, José Juan Gavilán, informa de que para respaldar al colectivo, “que sufrió un 2020 sumamente complicado, al no poder celebrar ninguna muestra debido a la pandemia”, se están preparando diversos cursos dirigidos a aumentar las capacidades de venta y promoción del producto tradicional y a divulgar y enseñar los distintos oficios

entre la población.

Estas acciones estarán divididas en dos planes formativos, uno para mejorar las habilidades de las artesanas y artesanos y el segundo para que sean ellos mismos los que impartan talleres sobre las distintas especialidades. Para elaborar los programas, se ha abierto un proceso participativo para que las personas interesadas comuniquen qué tipo de conocimientos quieren adquirir.

José Juan Gavilán ya ha mantenido contactos con el sector para tratar esta y otras iniciativas, todas ellas encaminadas a paliar las consecuencias económicas de la crisis sanitaria, y de los encuentros celebrados ya ha salido la propuesta de llevar a cabo este tipo de actividades. En el caso de la formación a recibir por el colectivo, destacan el *marketing*, la fotografía, los canales de venta *online*, idiomas y “todas aquellas materias que sean demandadas por el gremio, ya que lo que pretendemos es responder a sus necesidades e intereses con el fin de que puedan mejorar su situación”.

Aparte de esta medida, el edil indica que también se trabaja en otras vías de apoyo; todo ello con la ayuda de la Concejalía de Comercio, dirigida por María José Roca. Para el desarrollo y puesta en marcha de nuevas acciones, añade que desde el área se quiere contar con “los propios artesanos y artesanas, por ser los especialistas en este tema y, por tanto, saber exactamente dónde hay que actuar”.

Entre las novedades más importantes para 2021 destaca la línea de subvenciones que el Ayuntamiento ha incorporado a los presupuestos de este año. “Se otorgarán ayudas específicas al sector artesanal para mitigar las pérdidas que están sufriendo debido a la crisis sanitaria, una parte relevante del tejido empresarial lagunero que se está viendo gravemente afectado por la falta de actividad en la calle. Esperamos que la situación epidemiológica mejore pronto para poder recuperar la normalidad”, concluye José Juan Gavilán.

